

# La commune se met au photovoltaïque



Avec un taux d'ensoleillement très élevé, la ville de Borgo est propice à l'installation de ce genre de panneaux.

PHOTOS ANGÈLE CHAVAZAS

Pour ceux qui n'ont pas encore remis les pieds au complexe sportif Paul-Natali de Borgo depuis un moment, en raison du confinement ou du couvre-feu, le retour va en étonner plus d'un. Depuis le mois d'octobre, des centaines de panneaux solaires ont pris place sur le parking du complexe. Des ombraries photovoltaïques qui ont

poussé comme des champignons.

Coût de l'installation de ces infrastructures pour la mairie : 0 €. La ville de Borgo n'a pas déboursé un centime pour cette opération. Et pour cause : « C'est l'entreprise Corsica Verde qui a pris en charge l'étude, l'installation et qui paye également la location du terrain auprès de la municipalité », précise Pierre Aubinaias, directeur

général des services de la municipalité. Trop beau pour être vrai et pourtant, la mairie ne compte pas s'arrêter là. Avec une autre société d'énergie renouvelable insulaire, elle compte installer d'autres panneaux solaires sur le territoire communal.

« C'était une volonté de notre mairie », précise Anne-Marie Natali, maire de Borgo. Ce projet est bénéfique à tout point de vue, financièrement et écologiquement. Nous disposons à Borgo de nombreuses surfaces exploitables et le complexe sportif est en constante évolution. »

Même si des places de parking ont été sacrifiées pendant les travaux, afin d'installer les poteaux, ces pertes ont été compensées par le fait que les arbres et autres lampadaires ont été retirés du parking avant travaux.

## Première partie d'un plus vaste projet

Au total, ce sont plus de 5 000 mètres carrés de surface de toiture qui ont été installés en quelques mois. Pour l'heure, les travaux ne sont pas encore terminés, mais ils devraient prendre fin au mois d'avril. « Ce n'est que la première

partie d'un projet plus vaste, il serait dommage de ne pas mettre à profit l'énergie solaire, sachant que la Corse a un taux d'ensoleillement élevé de 2 700 heures par an », poursuit Pierre Aubinaias, qui précise que l'électricité stockée reste à la disposition de Corsica Verde et d'EDE.

D'autres installations de panneaux photovoltaïques auront bientôt lieu, cette fois-ci pris en charge par la société Corsica Energia. Notamment sur les toits des bâtiments publics. De nouvelles ombraries seront construites sur les parkings des crèches et des écoles de la ville.

Au complexe, le toit et la tribune seront recouverts de panneaux solaires, et d'autres ombraries verront le jour, sur les terrains de tennis et sur le toit du futur club house du TC Borgo. Une fois de plus, la mairie ne déboursera pas un centime dans ces travaux et louera la location des surfaces à la société d'énergie. De quoi rapporter de l'argent à la ville. En revanche, l'électricité produite sera propriété et restera entièrement à la disposition des sociétés Corsica Energia et Corsica Verde.

P-P.L.



Plus de 5 000 mètres de panneaux photovoltaïques ont été installés au complexe sportif.